

Publié le 9 juin 2021

À Saint-Renan, 19 collégiens de Kerzouar secouristes



Un groupe d'élèves de troisième du collège de Kerzouar présents pour la première session de formation avec leur professeure et formatrice Enora Mercier.

Dans le cadre du parcours citoyen, en lien avec l'option « Monde économique et professionnel », 19 élèves de troisième du collège public de Kerzouar, à Saint-Renan, ont décroché le PSC1 (Prévention et secours civiques de niveau 1). « Cette formation de base des premiers secours a pour but de préparer le plus grand nombre de citoyens aux rudiments de premiers secours » précise le principal du collège, Jean-Paul Aurrière. Les diplômes ont été remis vendredi au sein du collège.

Au programme : alerte aux secours, agissement face un étouffement, soutien et réconfort auprès de victimes présentant des traumatismes, gestion d'une perte de connaissance, massage cardiaque.

Nos jeunes élèves, après dix heures de formation, sont prêts à agir et à apporter leur aide en premier dans la chaîne de secours d'une victime. Ils pourront dorénavant, faire face à différentes situations et potentiellement sauver des vies ».